

Töttelstädt



Wir sagen Danke

Eine großartige Hochzeitsfeier liegt hinter uns. Bedanken möchten wir uns für die Glückwünsche, die guten Ratschläge und Geschenke.

Ein besonderer Dank an unsere Familie, Nachbarn, Anni Rieger, Gaststätte am Obertor, Roland Kraft, Gaststätte „Zur Waidmühle“ Beate Grummt mit ihren fleißigen Helfern und Andre Brade, die uns den schönsten Tag zum Erlebnis werden ließen.

Dennis und Jeannette Neubert

Töttelstädt im August 2013

66. Kirmes in Töttelstädt

14.11.- 17.11.2013

Do., 14.11.2013	ab 21 Uhr	Schinkenklopfen im Sportler-Club
Fr., 15.11.2013	18 Uhr	Kirchweihgottesdienst
	20 - 2 Uhr	Livemusik mit der Band „Rosa“
Sa., 16.11.2013	ab 9 Uhr	Ständchen mit der Band „Dooms-Day“
	20 - 2 Uhr	Kirmes-Tanz mit der Band „Rennstieg“
	ab 9 Uhr	Ständchen mit „Dooms-Day“
So., 17.11.2013	ab 10 Uhr	Musikalischer Frühschoppen
	ab 15 Uhr	Kinderkirmes mit Kaffee und Kuchen
	ab 20 Uhr	Kirmes-Disco mit „DJ Kurzschluss“
	ca. 22 Uhr	Kirmesbeerdigung

Die Kirmes in Töttelstädt jährt sich nun zum 66zigsten mal. Daher wird an vier Tagen, vom 14. bis 17. November, ein umfangreiches Programm dargeboten. Unser Schinkenklopfen am Donnerstag, im Sportler-Club Töttelstädt, ist der Einstieg zu den Feierlichkeiten und wie in jedem Jahr wird es ausgelassene



Stimmung, jede Menge schmerzende Hinterteile und natürlich ein Fass Freibier geben. Der Kirchweihgottesdienst in der St. Nikolei Kirche eröffnet das eigentliche dreitägige Kirmesfest. Anschließend erfolgt der Aufzug zum Festsaal in die Turnhalle. Am Abend wird die Band „Rosa“ mit ihrer Musik die Halle zum Toben bringen. Außerdem gibt es immer jede Menge Spaß, wenn die Kirmesgesellschaften der umliegenden Orte beim Kirmesspiel ihre Talente zum Besten geben. Am Samstag und Sonntag ist die Kirmesgesellschaft von Haus zu Haus unterwegs, um Ständchen zu bringen und wird dabei von den Bewohnern des Ortes schon gespannt erwartet. Den richtigen Takt für das Tänzchen im Hof gibt die Band „Dooms-Day“ vor. Dank der Töttelstädter Fleisch- und Wurst GmbH, die samstags für unser leibliches Wohl sorgt, kommen wir auch gut gestärkt über den Tag. Abends wird die Band „Rennstieg“ für musikalische Unterhaltung sorgen. Der Sonntag beginnt mit einem Frühschoppen, in der Turnhalle, wo sich ein üppiges Mittagmahl, zubereitet von Monika Mann, anschließt. Sonntagnachmittag geht es auf zur Kinderkirmes. Seit über 20 Jahren ziehen Kindergartenkinder als Kirmespärchen mit einem Kinderkirmesvater auf. Die Kleinen sind immer ganz aufgeregt und stolz mit aufziehen zu dürfen. Vielleicht ist das schon der Grundstein für die spätere Teilnahme an der „Erwachsenen“ Kirmes, schließlich sind einige in der gegenwärtigen Kirmesgesellschaft schon im Kindergartenalter mit aufgezogen. Abends wird es neben einer Schnaps Happy-Hour auch die traditionelle Kirmesbeerdigung geben. Für musikalische Unterstützung sorgt hier „DJ Kurzschluss“. Also wünschen wir uns und unseren Gästen ein unvergessliches Kirmeswochenende.
13 ; 14...